

## Le Satanisme - 1/1

**le satanisme... Les satanistes... Beaucoup de gens en ont peur ! Mais cela a cause de l'idée qu'ils s'en font, et qu'on leur en donne... Mais dans cet article on va "creuser" un petit peu pour éloigner les "clichés" de cette religion particulière.**

Le Diable (Satan pour les chrétiens) a reçu de nombreux noms et diverses formes dans les différents esprits et religions (Mara, Belzébuth, Ham Shatan, Ahriman, Lucifer, Mephisto, Iblis). Il reçut, au cours du temps, divers surnoms (Rebelle, Antique-serpent, Très-bas, Maudit...) qui lui donnaient toute sa signification : dans les esprits de tous, Satan est le Mal, il représente l'Enfer, tente les hommes et essaye de s'emparer d'eux. Mais d'où vient son nom ? Satan dérive d'un verbe Hébreu signifiant accuser, calomnier, mentir... C'est ainsi qu'il est apparu dans la religion chrétienne, vers l'an 1000, en opposition à Dieu. Au début, son image était plutôt floue et pas vraiment terrifiante. C'est au cours des 15<sup>ème</sup> et 17<sup>èmes</sup> siècles qu'est apparu une véritable terreur dans les esprits. Bref en résumé, le Diable est le Maître de l'Enfer. De nombreux clichés ont alors libre cours : le diable avec des cornes, des ailes, des serres, une queue, des énormes chaudières où mijotent les assassins, les voleurs. Mais qu'est-ce que le satanisme ? Le culte de Satan... oui jusque là, ce n'est pas très compliqué ! Le satanisme, c'est tout d'abord se satisfaire soi-même, satisfaire ses propres nécessités. Il vise principalement à libérer les instincts de l'homme. Chaque homme est son propre maître, son propre dieu. Le satanisme élimine l'égalité entre les hommes. Tout cela vous paraît flou ? En clair, les satanistes ne croient ni en Dieu, ni au surnaturel, ni en un diable véritablement : pour eux le diable représente ce qu'ils prônent : la liberté de penser, la logique, l'accomplissement de ses instincts, et l'individualisme. Il représente la vie, la nature cruelle de l'homme. Les satanistes vivent selon des règles et des codes (que je ne détaillerais pas ici mais que vous pourrez trouver sur beaucoup de sites). Certaines personnes, mal informées, pensant que le satanisme consiste en une adoration de Satan, commettent des crimes tels que les sacrifices... Car dans beaucoup d'esprits, le satanisme c'est aussi des sacrifices humains et/ou animal. C'est faux ! Il leur est interdit d'ôter la vie. Ils utilisent seulement la magie. Je concluais en disant que le satanisme permet de vivre comme on en a envie ; les satanistes se définissent comme des leaders.